

Yoshihito Osada, primer doctor honoris causa extranjero de la UPCT

■ La Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) nombró ayer doctor honoris causa al catedrático japonés Yoshihito Osada por sus investigaciones sobre la aplicación de polímeros para la creación de músculos artificiales. Osada es el quinto doctor propuesto en el

claustró de la UPCT y el primero extranjero. Esta no es la primera vez que el profesor visita Cartagena, ya que ha estado en la UPCT en otras ocasiones e incluso ha vivido en la ciudad durante varios meses. El profesor ya ha manifestado su intención de jubilarse en Cartagena y seguir trabajando co-

mo colaborador de la UPCT. "Si me invitan estaré encantado de volver a ofrecer una charla o incluso de dar clase aquí. Me alegraría mucho volver a trabajar con mi amigo Toribio Fernández en esta gran universidad, que además está en una ciudad con una magnífica situación geográfica".



El catedrático Yoshihito Osada durante el acto